



la lettre du Gouverneur

district
1760



Alpes de Haute-Provence Hautes-Alpes Bouches du Rhône Gard Vaucluse

octobre 2014

édito



Chères amies rotariennes, chers amis rotariens

On définit souvent le Rotary comme un réseau international de professionnels et la classification des membres des clubs est le reflet de la diversité des métiers et professions au sein de la société. Mais nous sommes avant tout des professionnels, qui mettons nos expériences, nos compétences et nos relations au service d'autrui. C'est là notre originalité et notre force.

L'action professionnelle est un axe essentiel du Rotary international. Des rotariens, dans tous les clubs, s'investissent dans ce domaine, à leur manière.

Citons l'accompagnement des jeunes pour les aider à formuler un projet professionnel, choisir une carrière, une filière de formation. Citons encore l'aide à l'insertion, les forum métiers que vous organisez ou auxquels vous apportez votre contribution, le parrainage et le soutien à la création d'activité et aux futurs entrepreneurs.

De son côté, le District entretient des relations suivies avec des universités, le Rectorat d'Aix-Marseille, et a signé des conventions qui facilitent et institutionnalisent nos actions de soutien à la jeunesse. Ainsi certains clubs ont pu nouer des partenariats avec des collèges, des lycées, l'université, ou Pôle Emploi, voire d'autres institutions.

Les prix du travail manuel attribués par les clubs et le District valorisent des personnes ou des groupes qui ont réalisé des ouvrages ou œuvres remarquables.

Le prix de l'éthique coorganisé par la Conférence des Grandes Ecoles et le Rotary est un exemple de notre engagement auprès des jeunes étudiants, futurs cadres de la nation.

Chers amis, n'hésitez pas à vous investir dans l'action professionnelle. Votre engagement contribuera à faire rayonner le Rotary dans la cité.

Pierre Weill, Gouverneur 2014 / 2015

Le district au service des clubs.
pierre.weill0411@orange.fr

Message présidentiel d'octobre ... [Lire la suite](#)

Le club Rotary de Gap a souhaité mener des actions concrètes pour aider à l'insertion des personnes en difficultés dans la ville de Gap. Une première action concerne...[Lire la suite](#)

Remise par le lycée des métiers Martin Bret, de la voiture en kit qui a obtenu le prix du travail manuel en 2013 / 2014 au SDIS ... [Lire la suite](#)



Dossier et calendrier du prix du travail manuel sur ... [Lire la suite](#)

Agenda du district

11 octobre : séminaire Fondation-Effectif-Communication à l'hôtel Aquabella... [Lire la suite](#)

24 octobre, célébrons la Journée mondiale contre la polio à la demande du Président Gary Huang.

Les 28 et 29 novembre 2014, mobilisation générale pour la collecte de la Banque Alimentaire... [Lire la suite](#)

Le 17 mars 2015, que faites-vous avec votre cerveau... [Lire la suite](#)

Du 15 au 18 avril 2015, le RYLA, un programme de formation destiné aux jeunes de 17 à 30 ans, portant sur le leadership, les compétences... [Lire la suite](#)

Du 6 au 9 juin 2015, Convention Internationale du Rotary à Sao Paulo au Brésil... [Lire la suite](#)



Gérard Deguignes du club Marseille-Méditerranée a été nommé protocole du district par le Gouverneur, pour l'année 2014/2015.

la vie des clubs

Lundi 6 octobre, RC Aubagne, conférence : «l'action des armées sur le territoire...[Lire la suite](#)

Jeudi 9 octobre, Gala des 14 Rotary clubs de Marseille, Rotaract Marseille et Inner Wheel au profit de la Prévention de l'illettrisme... [Lire la suite](#)

Le club Aix Trévaresse Durance fête ses 30 ans. Le 11 octobre ... [Lire la suite](#)

Jeudi 16 octobre, le club de Sorgues Araisio Châteauneuf du Pape organise une soirée entrepreneurs ... [Lire la suite](#)

Club Martigues Etang-de-Berre : un formidable élan de solidarité pour la... [Lire la suite](#)



Hommage à Olivier Kérenfors. Protocole du district, Olivier Kérenfors nous a quittés à l'âge de 58 ans ... [Lire la suite](#)